

## MAÎTRISE UNIVERSITAIRE INTERDISCIPLINAIRE EN NEUROSCIENCES DE L'UNIVERSITÉ DE GENÈVE

### Procès-verbal de l'évaluation du mémoire de recherche

Étudiant(e) : .....

Numéro d'immatriculation : .....

Faculté : .....

Titre de la recherche .....

Note pour le travail écrit : .....

Note pour la soutenance orale : .....

### ***Nom, faculté et signature des jurés***

Directeur du mémoire : .....

Membre du jury : .....

Membre du jury : .....

### ***Documents présentés à la soutenance***

attestation de stage \*

attestation de participation aux séminaires \*

l'étudiant(e) a présenté au moins une fois son travail intermédiaire aux membres du groupe de recherche

\* attestations fournies par l'étudiant(e)

### ***Diffusion du mémoire de Master***

Diffusion internet     Diffusion intranet     Archivage

Nom du groupe de recherche  
(s'affichera dans l'archive ouverte UNIGE)

Recherche acceptée par le professeur le  
(en cas de correction à apporter au mémoire)

Date de soutenance et signature  
du directeur du mémoire:

*Attestation à soumettre sur l'espace Moodle MasterNeuro – ADMIN au plus tard le dernier mercredi de la session d'examens (<https://moodle.unige.ch/course/view.php?id=14397>)*

*Notice de remplissage du PV de soutenance de Master en Neurosciences*

En cas de corrections mineures à apporter au travail de mémoire, le directeur du mémoire ne peut apposer sa signature d'approbation du travail (paragraphe Diffusion du mémoire de Master) qu'une fois les corrections effectuées par l'étudiant. Deux dates vont ainsi apparaître :

- la date de soutenance
- la date d'acceptation du travail qui sera déposé sur l'archive ouverte UNIGE

Le PV approuvé sera déposé sur l'espace moodle prévu à cet effet par l'étudiant et l'étudiant pourra déposer son travail corrigé sur l'archive ouverte UNIGE.

*Instructions for completing the Master's in Neurosciences defense report*

In case of minor corrections to be made to the Master's thesis, the director can only sign off on the work (paragraph Dissemination of the Master's thesis) once the modifications have been made by the student. Two dates will then appear on the PV;

- the defense date
- the date of acceptance of the work which will be submitted to the UNIGE open archive

The approved report will be uploaded on the moodle platform provided for this purpose by the student and the student can submit his corrected work in the UNIGE open archive.